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г. Усть-Катав: МКР-2, д. 8, кв. 1 — редакция газеты «Среди 
вершин», пн-пт - 9-17 час. (обед 12.30-13.30); ул. Ленина, д. 
38, маг. «ПЯТЕРОЧКА», сек. 4 «Головные уборы», пн-пт — 
10-19 час, сб, вск. — 9-15 час., ТК «Эдельвейс» 2 этаж секция 
26 «Обувь».

г. Трехгорный: ул. Мира 
29 (маг. Инди Лэнд) с 9.00 до 
20.00;

г. Юрюзань: ул. Советская, д. 94, магазин «Демо», поне-
дельник-пятница с 9.30 до 18.00, сб — с 9.30 до 16.30, вск. — с 
10 до 15.30; м-н «Тандем», отдел «Модник», ул. Советская, 
83. пн-пт — 10-19 час, сб. — 10-17 час, вск. 10-15 час.

г. Катав-Ивановск: ул. Д. 
Тараканова, д. 29, салон МТС, 
пн-пт. 10-16 час., сб-вск.10-14 
час.; маг. ЦУМ, ул. Дм. Тара-
канова, 39.

Пункты приёма объявлений, телефон: 8-919-359-97-44

Стоимость одного объявления, объёмом не более 15 слов, составляет 150 рублей за выход, объявление в рамке — 200 рублей, объявление в рамке с цветом — 220 рублей

общество

Это ежегодная кульми-
нация проекта «4Д», соз-
данного при поддержке 
благотворительного Фонда 
«Университет детства». 
В этом году фестиваль 
«Игры» состоялся в 52 
регионах страны. И уже 
прошел в шестой раз. 
Трехгорный принимает в 
нем участие второй год 
подряд. 

В этом году четыре дет-
ских сада города приняли 
участие в этом всероссий-
ском проекте: детский сад 
№ 7, детские сады № 1, № 8 
и № 17. Общее количество 
участников в Трехгорном 
составило 436 человек. 

Как это происходит? 
Педагоги выбирают тер-
риторию, на которой будет 
проходить фестиваль игры 

и определяют площадки. 
Количество площадок 
может быть разным, но не 
менее трех. Обязательный 
атрибут фестиваля «Игры 
4Д» в этом году —  мяч. 

Основная цель проекта 
— популяризация детской 
игры среди детей и взрос-
лых. Существуют обяза-
тельные условия: кроме 
того, что в этом году был 
обязательный атрибут — 
мяч, должно было быть 
организовано не менее 
трех площадок — подвиж-
ная игра, свободная игра, 
творческая мастерская. 
Педагоги также организо-
вали и дополнительные 
площадки — музыкаль-
ную, опыты и экспери-
менты, юный изобретатель 
и игродром. 

Ребятишки, родители и 
педагоги на всех этих пло-
щадках играли, творили, 
пели, танцевали и изо-

бретали. Получили массу 
положительных эмоций. 
Главным же итогом фести-

валя стало погружение 
детей в увлекательный 
мир игры.

Играют все! 
Валентина БРЕДЧЕНКО 
фото автора

Город Трехгорный 19 мая присоединился к Все-
российскому фестивалю «Игра 4Д: Дети, Движе-
ние, Дружба, Двор».

реклама

ПРОДАМ

• Срочно продам 4-х ком-
натную квартиру (переделан-
ную в 3-х комнатную) с уве-
личенной кухней и ванной. 
Перепланировка оформлена. 
г. Усть-Катав, центр, 5 этаж. Т. 
8-919-409-65-16

• Продается шлакоблочный 
дом площадь 45 кв. м, огород 7 
соток. г. Усть-Катав, ул. Победы, 
д. 40. Т. 8-912-790-12-80

• Дом по ул. Кондрина, 69. 
Участок 8,5 соток (ровный). 
Имеется капитальный гараж, 
баня (новая), погреб, надвор-
ные постройки (новые). Двор 
крытый. Т. 8-982-297-53-22

• Дом в г. Юрюзани по ул. 
1 Мая. Участок 5,3 сотки. Т. 
8-912-890-85-98

• 2-х комнатная квартира 
улучшенной планировки  в г. 
Усть-Катаве. S=48 м2, 3 этаж. 
Т. 8-919-224-54-28

• Жилой дом в г. Усть-Ка-
таве, ул. 2-ая Песочная, д.9. 
S=5*6 м., можно под дачу. Т. 
8-919-354-22-83

• 3-х комнатная квартира 
S=49 м2 в кирпичном 2-подъ-
ездном доме по адресу г. 
Усть-Катав, ул. 40 лет Октября, 
31а, 3 этаж. Удобная плани-
ровка квартиры, теплая, сухая, 
солнечная сторона, хорошая 
вентиляция. Балкон засте-
клен. Выгодное расположение 
дома: выше соседних домов 
(за кафе «Встреча»), тихий 
непроезжий двор. Всё рядом: 
мини-рынок, аптеки, магазины, 
детсад, школа, банки, поликли-
ника. Т. 8-961-788-65-80

СДАМ

• Сдам или продам комнату 
S = 12 м2 в центре г. Юрюзань, 
цена договорная. Т. 8-919-
326-93-27, 8-912-404-24-52

• Строительство, беседки, 
бани, каркасные дома, при-
строи и т.д. Отделка. Т. 8-919-
353-73-89 

• ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ по 
городу и области! Газель тен-
тованная высокая. Быстро, 
аккуратно, надежно! Про-
фессиональные грузчики. В 
любое время суток и в любом 
направлении! Низкие цены, 
система скидок! Т. 8-951-468-
92-28

ТРЕБУЕТСЯ

• Требуется управляющий в 
ТК «Эдельвейс» г. Усть-Катав. 
Резюме отправлять по электрон-
ной почте – as071963@mail.ru

ПРОДАМ

• Продам печь для бани, 
деревянные двери и табу-
ретки, расчесанную овечью 
шерсть, валенки-самокатки, 
башкирский мед (Все новое. 
Привезу!). Т. 8-919-158-96-20

•  Продам навоз, перегной. 
г. Юрюзань, Трехгорный. Т. 
8-919-338-71-21

• Продам угольник 30*30 
см., l - 4,5 м., доски разные 
на дрова очень дешево, 
бордюры, вибратор 220V, 
электрическую трамбовку 
380V, шланг для проводки 
воды d-32, болгарку d-230, 
телевизор Samsung d-32, 
асбестцементную трубу d-400, 
l – 1,5 м. Т. 8-912-899-07-71

• Продам электрообогре-
ватель POLARIS 60*40 см., г. 
Юрюзань. Т. 8-919-401-84-06
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С таким предложением 
выступил Президент Ка-
захстана Касым-Жомарт 
Токаев на заседании Выс-
шего Евразийского эко-
номического совета. Об 
этом сообщает пресс-
служба губернатора Челя-
бинской области Алексея 
Текслера. 

Речь идет о запуске гру-
зовых поездов по маги-
страли Челябинск — Бола-
шак — Иран. Казахстан для 
этого реконструирует свои 
железнодорожные пути.

Алексей Текслер отме-
тил, что это один из вопро-

сов, который подробно 
прорабатывался во время 
его последнего визита в 
Казахстан. Он озвучил эту 
инициативу на встрече с 
премьер-министром Рес-
публики Алиханом Сма-
иловым. 

«На Транссибе железно-
дорожные узлы Челябин-
ска являются ключевыми, 
наш регион граничит с 
Казахстаном, есть выходы 
на весь Уральский регион 
и Зауралье, не только 
Свердловская область, 
Тюмень, но и Пермский 
край, ориентация на си-
бирские регионы, — пояс-
нил Алексей Текслер. — 
Мы можем быть точкой 
входа, центром приема 

грузов, которые дальше 
должны двигаться в сто-
рону Ирана. Это восточ-
ное направление кори-
дора «Север-Юг» через 
Казахстан, Туркменистан 
в Иран и дальше в Индию. 
Оно очень перспектив-
ное. Челябинская область 
может и должна стать 
центром, из которого 
будет идти скоростное 
грузовое движение в сто-
рону Ирана. Это серьезно 
разгрузит Транссиб и при-
несет ряд других плюсов 
для развития и нашей 
страны, и Челябинской 
области. Инфраструктура 
уже существует. Но есть 
участки, узкие места, кото-
рые необходимо модерни-
зировать для того, чтобы 
обеспечить грузопоток и 
скорость. Мы продолжаем 
работу, чтобы все это пре-
вратить в жизнь».

Челябинская область станет 
новым логистическим центром 

Елена МАКСИМОВА  
фото: m.gubernator74.ru

Южно-Уральский регион может стать логисти-
ческим центром в транспортном коридоре «Север 
- Юг», который соединит Россию со Средним Вос-
током. 
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Для выражения эмоций 
человеку обычно нужны 
слова, а Ксения Алябьева, 
руководитель хореографи-
ческого коллектива «Коли-
бри» города Усть-Катав, 
умеет демонстрировать их 
через один жест, одно па, 
один взмах руки в танце.

О том, как началась ее 
карьера и каких успехов 
удалось достичь, Ксения 
рассказала читателям 
нашей газеты. 

— Расскажите, пожа-
луйста, как вы пришли 
в эту профессию, с чего 
начался ваш путь в тан-
цах?

— Танцами я занима-
юсь очень давно. Нача-
лось все с того, что я при-
шла в чирлидинг в нашем 
городе, к Ирине Влади-
мировне Олейник. Тре-
нировалась около десяти 
лет, все школьные годы 
занималась чирлидингом. 
Потом я уехала учиться 
в Челябинск, поступила в 
Южно-Уральский Государ-
ственный университет на 
экономиста и начала зани-
маться танцами в коллек-
тиве шоу-балета «Тодес». 

Это был серьезный тан-
цевальный путь и боль-
шой опыт. Я занималась 
в этом коллективе два 
танцевальных сезона, но, 
к сожалению, получила 
травму колена и танцевать 
профессионально больше 
не смогла. 

После окончания учебы 
вернулась в родной город. 
И вскоре узнала, что хоре-
ограф, которая занима-
лась с детским коллекти-
вом «Радуга», уезжала 
из Усть-Катава. Замены у 
нее не было, и мне пред-
ложили попробовать пора-
ботать с детьми, которые 
оставались без руководи-
теля. Я решилась на этот 
шаг и у меня все получи-
лось довольно удачно. 

Начала решать органи-
зационные вопросы, арен-
довала помещение, приду-
мала название танцеваль-
ного коллектива, подала 
объявление о наборе 
детей. В это же время я 
поступила в Челябинский 
государственный институт 
культуры, на хореогра-
фа-педагога. Сейчас у 
меня два высших образо-
вания, с одним из которых 
напрямую и связана моя 
деятельность. 

Конечно, не все дети из 
«Радуги» стали танцевать 
в моем новом коллективе, 

присоединился только 
один состав, эти девочки 
танцуют в «Колибри» до 
сих пор, мы занимаемся 
с ними уже шестой год. 
Других детей я набирала 
сама. Каждый год в наш 
коллектив приходят и 
новые дети.

— Как пришла идея 
назвать коллектив 
«Колибри»?

— Когда я приступила 
к занятиям с детьми, я 
поняла, что работать 
мне надо в ускоренном 
режиме. А ведь говорят, 
как корабль назовешь, 
так он и поплывет. Воз-
ник образ маленькой и 
быстрой птички. Так и 
родилась идея назвать 
хореографический коллек-
тив «Колибри». С моими 
маленькими «птичками» 
из «Колибри» мы очень 
быстро включились в 
работу, начали выступать 
на сцене и достигать опре-
деленных результатов. 

— Помните ли вы свой 
первый год работы с 
детьми? Было ли волни-
тельно?

— Да, перед первым 
занятием я очень волно-
валась. Но сразу после 
него я поняла, что это 
мое дело, что я хочу этим 
заниматься, и больше вол-
нения не было. Конечно, 
когда приходят новень-
кие дети, особенно самые 
маленькие, я стараюсь 
найти к ним подход, чтобы 
им было комфортно, пока 
они привыкают. Еще на 
начальном этапе была 
большая ответственность 
перед теми детьми, кото-
рые занимались у дру-
гого хореографа, ведь 
они знали весь процесс, 
а я только начинала. Но я 
рада, что все получилось, 
что дети до сих пор со 
мной, не уходят из коллек-
тива .

— Какой возраст детей 
в «Колибри«?

— У меня занимаются 
дети от четырех до шест-
надцати лет, всего пять 
составов. Летом плани-
рую набирать еще один, 
новый, состав, где будут 
заниматься дети с трех 
лет.

— Какие достижения 
есть у «Колибри»?

— За шесть лет моей 
работы с детьми мы посе-
тили много конкурсов, 
ездили в такие города, как 
Уфа и Челябинск. В этом 
году первый раз побывали 
в Екатеринбурге. Много раз 
мы с ребятами станови-
лись лауреатами первой, 
второй и третьей степе-

ней различных конкурсов. 
В нашей копилке наград 
также есть три Гран-при, 
два из них мы получили на 
международном конкурсе, 
один на — всероссийском. 
Последний Гран-при мы 
завоевали в мае этого года 
в Уфе, а также получили 
денежный приз пятнад-
цать тысяч рублей. 

— На что вы тратите 
денежные призы?

— Ранее денежные 
призы можно было потра-
тить только на участие в 
конкурсе, то есть мы могли 
участвовать снова в тан-
цевальных конкурсах, но 
со скидкой. А в этот раз 
денежные средства будут 
переведены непосред-
ственно на счет, и я смогу 
потратить их на разви-
тие коллектива, докупить 
инвентарь, необходимый 
для тренировочного про-
цесса детей. Очень рас-
считываю на эти выигран-
ные деньги.

— Есть ли какой-то 
определенный стиль, в 
котором танцует «Коли-
бри»?

— Современная хорео-
графия, эстрадный танец, 
детский танец — это 
основные стили, в которых 
танцуют мои дети. Совре-
менный танец более бли-
зок мне, стараемся больше 
развиваться именно в этом 
направлении: посещаем 
различные танцевальные 
мастер-классы, присма-
триваемся к другим кол-
лективам, например, на 
конкурсах. Современная 
хореография развивается 
очень быстро, требования 
каждый год повышаются, 
мне кажется, сейчас это 
самое популярное направ-
ление. 

— Расскажите, как 
строится занятие — для 
тех, кто только пришел, 
и для продолжающих 
заниматься. Есть ли раз-
минка? Вы сами выби-
раете музыку или вос-
питанники также могут 

вносить свои предложе-
ния?

— Первая часть заня-
тия — это разминка. Она 
обязательна. Дети должны 
разогреть себя, разогреть 
каждую часть своего тела. 
Ведь упражнения, кото-
рые мы делаем, имеют 
элементы акробатики — 
прыжки, кувырки, пере-
вороты. Без разминки их 
очень тяжело выполнять. 
Далее переходим к выпол-
нению упражнений и изу-
чению танцев. 

— Как происходит 
постановка номеров? 
Помогают ли дети?

— Постановка номера 
целиком и полностью 
лежит на моих плечах, 
от музыки до движений. 
Единственное, с костю-
мами мне очень помогают 
швеи. Они мне облегчают 
задачу. Я им описываю, 
какой будет танец, они, 
исходя из этого, рисуют 
эскизы, предлагают раз-
ные варианты и отправ-
ляют мне на согласова-

ние. Потом мы вместе 
выбираем самый подхо-
дящий вариант. В осталь-
ном все для постановки 
номеров делаю только я. 
Однако в этом году в День 
защиты детей будет про-
ходить конкурс детских 
самостоятельных хорео-
графических постановок 
«Выхожу за рамки». Дети 
из «Колибри» примут в 
нем участие. Все номера 
для конкурса они готовили 
сами, без моей помощи. 
Для нашего коллектива 
это новый опыт.

— Сколько времени 
уходит на постановку 
одного номера?

— Все зависит от воз-
раста детей и цели номера. 
Со старшим составом это 
может быть один день. С 
ними очень легко рабо-
тать, так как они давно 
вовлечены в процесс, вни-
мательно слушают, быстро 
все схватывают. У нас есть 
несколько скоростных пос-
тановок, например, уча-
стие в подтанцовке либо 

работа с артистами, пев-
цами. Но если это конкурс-
ный номер, то тут времени 
уходит гораздо больше. 
Ведь на конкурс нужен 
не просто танец, а целая 
история. Нужно написать 
настоящий рассказ, потом 
провести постановку танца 
по этому рассказу, приду-
мать построение детей, 
подобрать движения, му-
зыку.

— Есть ли у вас мечта 
поставить какой-то опре-
деленный танец?

— Есть мечта поставить 
не танец, а музыкаль-
ный спектакль. Спектакль 
современного танца. Спек-
такль без слов, в котором 
все действие передается 
зрителю эмоциями и дви-
жениями. Сейчас пока 
думаю над темой, кото-
рую можно раскрыть в 
таком спектакле. Нужно к 
этому кардинально подго-
товиться, написать сцена-
рий. Ведь это будет не про-
сто постановка, а большая 
история. Хочется вопло-
тить в жизнь такой проект 
и научить этому детей.

— Поделитесь, пожа-
луйста, с нами своими 
профессиональными 
планами

— В нашей стране очень 
много талантливых хорео-
графов, режиссеров, пос-
тановщиков, которые ус-
траивают танцевальные 
мастерские. Они проходят 
от одного до трех дней. 
Мне очень хочется посе-
тить такую танцевальную 
мастерскую, получить но-
вые знания у профессио-
налов, научиться новому.

— Чем для вас явля-
ется танец?

— Танец — это пере-
дача настроения, эмо-
ций, душевного состояния 
от танцора к зрителю. Я 
всегда говорю детям, что 
самое главное на сцене — 
это дарить эмоции. Можно 
очень хорошо выучить 
танец и станцевать его, но 
зрители могут не понять, 
о чем он, им будет просто 
скучно, если в этот момент 
не выкладываться эмоцио-
нально. Считаю, что самое 
главное — это отдавать 
эмоции, свое душевное 
состояние зрителю через 
танец.

Думаю, это очень верно 
сказано. Танец, исполнен-
ный, как говорят, с душой, 
раскрывает внутренний 
мир человека, его харак-
тер, его мировоззрение, 
сущность. Танец — это 
прекрасное средство вы-
ражения чувств, эмоций, 
настроений. Это искус-
ство, искусство прекрас-
ное. И очень древнее, при-
сущее практически всем 
народам мира, понятное 
всем средство общения. 
Поэтому можно смело ска-
зать: «Когда вам не хва-
тает слов, чтобы выразить 
радость, печаль, волне-
ние, удивление, восторг, — 
танцуйте!». 

Движение по велению чувств

Виктория КРЫЛОВА 
фото: Ксения АЛЯБЬЕВА

Каждое движение танцора — это слово, отражаю-
щее яркие краски эмоций, это средство общения 
со зрителями, которым пластика тела танцующего 
рассказывает историю — волнующую, трогатель-
ную, темпераментную.



3№ 22 (819) 1 июня 2023 года еженедельная общественно-политическая газета

реклама

Системы очистки воды 
из скважины 

для частных домов 
от компании «Гейзер». 

Умягчение воды, 
защита котлов, 
водогрейного 

оборудования. 
Магазин Демо, 

г. Юрюзань. 
Т. 8-912-307-77-46; 
8 (351 47) 2-56-25.

Профессиональный 
ремонт стиральных машин 

г. Трехгорный, 
г. Юрюзань. 

Большой опыт, 
запчасти в наличии, 

гарантия! 
Т. 8-912-305-10-00, 
8 (35191) 5-00-60 

Бурение отверстий 
в бетонных, 

кирпичных стенах 
без шума и пыли. 
Длина до 1,2 м, 

диаметр 
60, 102, 113, 122, 133 мм, 

м-н Демо. 
Т. 8(351 47) 2-56-25, 

8-912-307-77-46.  

Перетяжка, реставрация 
мягкой мебели. 

Изготовление мягкой 
корпусной мебели 

любой 
сложности. 

Огромный выбор 
материалов. 

Срок изготовления 
14 дней. 

Т. 8-982-347-81-19

Ремонт стиральных 
машин, СВЧ-печей, эл.

плит. Выезд на дом. 
г. Усть-Катав, 

МКР-3, КБО, 2 этаж. 
Т. 8-912-775-66-76

Купят автомобили легко-
вые, грузовые, отечествен-

ные. Иномарки любого 
года выпуска. Возможно не 

на ходу, целые, брошен-
ные, после ДТП, в любом 
техническом состоянии, 
эвакуация за мой счет. 

Также легковые прицепы, 
любую мототехнику, снего-
ходы. Цена максимально 
приближена к среднеры-

ночной. Деньги в день 
обращения. Т. 8-951-468-
92-28. Круглосуточно!

На производственное 
предприятие ООО 

«ЮУГМ-Комплексные 
Системы» г. Трехгорный 
для выполнения ГОЗ при-
глашаются на постоянную 

работу: Оператор станков с 
программным управлением; 
Мастер механосборочного 

цеха; Токарь; Токарь-расточ-
ник; Электрогазосварщик; 

Шлифовщик; Инженер-тех-
нолог (написание программ 
для станков ЧПУ) (возможно 

обучение); Экономист; 
Бухгалтер. 

Требования: без вредных 
привычек. Заработная плата 

по итогам собеседования. 
Резюме можно направить на 
эл.адрес: uugm@uugm.ru 
Индивидуальные вопросы 

по тел. 4-11-22

Продам магазин по цене 
однокомнатной квартиры 

за 1,5 млн.руб 
или сдам на длительный 

срок, S=50 м2, 
центр   г. Юрюзани 

в 5-ти этажном доме 
с отдельным входом, 

е/ремонт, 
интернет, сигнализация. 

Т. 8-912-475-93-80 

Требуется водитель 
категории Е на полупри-
цеп-самосвал. Работа 

постоянная, круглогодич-
ная, стабильная. Оплата 

16 руб/км. Питание 
за счет организации. 

Возможно официальное 
трудоустройство. 
Т. 8-917-753-06-85 

Матрасы всех размеров, 
авточехлы (секция №3, 
хозтовары) г. Усть-Ка-

тав, ТК «Каскад», 1 этаж 
(левое крыло). 

Т. 8-912-790-12-80 

Ремонт теле- и виде-
о-аппаратуры. Быстро, 

качественно, с гаран-
тией. Т. 8-919-122-06-80, 
г.Усть-Катав, МКР-3, д.9, 
ТОЦ «Нагорный», 2 этаж 

Выкуп автомобилей 
ДОРОГО! В любом состо-
янии, с любой проблемой. 
Деньги в день обращения. 

Покупка/продажа шин 
и дисков б/у. 

Т. 8-912-774-58-28

общество

Обо всех нюансах созда-
ния этого памятного места 
нашей газете рассказал 
идейный вдохновитель 
проекта Евгений Леонидо-
вич Сычев. 

— Идея создания этого 
мемориала, посвящен-
ного Дню пограничников, 
в мыслях была уже давно. 
И появилась она, навер-
ное, потому, что в городе 
всегда проводились меро-
приятия, связанные с 
Днем десантников, Днем 
морской пехоты и другими 
подобными праздниками, 
но почему-то не было 
среди них Дня погранич-
ников, хотя в Трехгорном 

пограничники, конечно, 
есть. 

Со своей идеей я при-
шел к Багаеву Николаю 
Анатольевичу, потому что 
он имеет большой авто-
ритет в Трехгорном как 
военный. Николай Анато-
льевич — ветеран войны 
в Афганистане, участвует 
в проведении военных 
праздников, мероприятий, 
проводит смотр строя и 
песни допризывной моло-
дежи. Рассказал ему о 
своей идее сделать в 
городе памятное место 
именно для пограничников 
и предложил свою помощь, 
если потребуется. В итоге, 
договорились, что будем 
действовать вместе. 

Вскоре нашелся чело-
век, который сделал 

дизайн проект — простой, 
но отражающий самую 
суть праздника. К общему 
делу подключился и депу-
тат Собрания депутатов 
Трехгорного Анатолий Ва-
сильевич Слободенюк. Он 
и представители погран-
службы в Трехгорном рас-
смотрели этот проект и 
одобрили его. 

Проект мы сделали по 
форме, как положено, 
для того, чтобы городская 
администрация его утвер-
дила. Подписание доку-
ментов прошло по всем 
правилам. Градострои-
тельный комитет админи-
страции Трехгорного сво-
евременно, оперативно 
рассмотрел проект, за что 
отдельная благодар-
ность. 

Все это было сделано 
еще в прошлом году. 
Однако тогда  согласо-
вание завершилось уже 
после Дня пограничника. 
И так сложились обстоя-
тельства, что в 2022 году 
реализовать проект не 
удалось. Тем не менее, 
работы  было намечено 
провести в нынешнем году. 

В начале текущего года 
завершилось формирова-
ние земельного участка 
под это памятное место. 
Также провели работу по 

поиску спонсоров среди 
предпринимателей города, 
которые на добровольной 
основе, с энтузиазмом и 
пониманием предоста-

вили материалы для  соз-
дания мемориала. 

Конечно, для реализа-
ции проекта нужны были 
также и рабочие руки, и 
техника. Для решения этих 
вопросов мы обратились к 
к руководителю ООО «УК 
СЭЖФ» Андрею Викторо-
вичу Кумбрасьеву, он под-
держал нас. И так удачно 
получилось, что в этом 
году, как раз ко Дню погра-
ничника, мы смогли вопло-
тить этот проект в жизнь. 

Появлению этого памят-
ного места на Аллее Славы 
в обновленном Парке 
Победы рады, конечно, не 
только пограничники, но 
и представители других 
родов войск, жители Трех-
горного. Думаю, этот мемо-
риал станет отправной 
точкой для нашего города 
в том плане, что все памят-
ные воинские мемориалы 
будут перенесены именно 
на эту аллею, продолжат 
бережно храниться горо-
жанами, станут для них 
новым местом притяжения 
как символы патриотизма 
и верной службы нашей 
Отчизне.

Символ патриотизма

Юлия ГАЛЛЯМОВА 
фото автора

В Парке Победы Трехгорного 28 мая появился 
мемориал, который стал первым на планируемой 
Аллее воинской славы — пограничный столб, как 
символ Пограничной службы ФСБ РФ.
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Он был 
защитником Отечества

Вот, что написал Денис 
Глинский о своем праде-
душке — Георгии Михай-
ловиче Ларцеве:

«Судьба нашей Родины 
в Великой Отечественной 
войне зависела от каждого 
человека. Мы, нынешнее 
поколение, обязаны пом-
нить о тех, кто на фронтах 
ковал Победу, трудился в 
тылу. Прямая наша обя-
занность — помочь сохра-
нить память о героических 
фактах нашей истории, 
воспитать гордость за 
свою Родину.

Детям важно учиться 
восхищаться мужеством и 
героизмом своих родствен-
ников, переживать свою 
сопричастность к далеким 
событиям истории, ощу-
щать радость Великой 
Победы, гордость за свое 
Отечество.  Именно поэ-
тому я считаю, что тема эта 
очень актуальна на сегод-
няшний день.

Мой прадедушка, Геор-
гий Михайлович Ларцев, 
родился 20 ноября 1925 
года в г. Юрюзани. С 1933 
года учился в школе, 
закончил шесть классов. 

Когда началась Вели-
кая Отечественная война, 
в июне 1941 года пошел 
работать слесарем-уста-
новщиком на завод № 38 в 
г. Юрюзани. 

В мае 1943 его призвали 
в армию, в воинскую часть 
г. Чебаркуль. В сентябре 
этого же года направили 
на 2-й Белорусский фронт. 
В Белоруссии мой прадед 
участвовал в боях при 
освобождении городов 
Кричев, Пропойск, Чаусы.   

Двадцать пятого октября 
1943 года в Белоруссии 
рядом с г. Могилевом, на 
реке Пронь, при наступле-
нии Георгий Михайлович 
был тяжело контужен и 
направлен в госпиталь. 
Там он пролежал полгода, 
после чего был комиссо-
ван, став инвалидом 2-й 
группы Великой Отече-
ственной войны. 

По словам моей мамы и 
бабушки Гали, мой прадед 
не любил рассказывать о 
войне, а когда его спраши-
вали, на глаза его навора-
чивались слезы.

После того как мой пра-
дед был комиссован, по 
распоряжению райвоен-
комата его направили на 
работу слесарем-электри-
ком на Юрюзанскую элек-
тростанцию. Позже он был 
переведен в кочегары, 
потом работал старшим 
кочегаром. 

Через два года у моего 
прадедушки обострилась 
контузия и он попал в 
больницу. После лече-
ния устроился помощни-
ком крановщика. Работая 
на кране, параллельно 
учился на машиниста 
паровоза. Вскоре электро-
станция получила тепло-
воз. И прадед до пенсии 
трудился машинистом 
тепловоза. В 1980 году 
пошел на пенсию.  

Мой прадедушка умер 
в ноябре 2013 года, когда 
мне исполнилось два года. 
Я его, конечно, не помню, 
но в нашей семье свято 
берегут о нем память. 

Кроме того, в интернете 
на разных сайтах я нашел 
материал о своем праде-
душке.

За участие в Великой 
Отечественной войне 
фронтовым приказом № 
442 от 10.08.1944 года 
Георгий Михайлович Лар-
цев награжден медалью 
«За боевые заслуги». 

Также 06.04.1985 года 
мой прадед был награж-
ден орденом Отечествен-
ной войны второй степени. 

Узнав историю жизни 
моего прадеда, я испытал 
чувство гордости. Он был 
защитником нашего Оте-
чества, участником исто-

рических событий. Я счи-
таю моего прадеда героем. 
Знаю, он не хотел, чтобы 
наше поколение пережило 
войну. Ведь он был готов 
отдать за свободу Родины 
собственную жизнь. Я гор-
жусь моим прадедом!». 

Был 
смелым и честным

   
А вот, что пишет о своем 

прадедушке Максим Глин-
ский:

«Война. Как много гово-
рит это слово. Война — 
это горе, слезы, страдания 
матерей, тысячи погиб-
ших солдат, сотни сирот и 
семей без отцов, страш-
ные воспоминания. Наши 
воины служили честно, 
без корысти. Они защи-
щали Отечество, родных 
и близких. Смерть следо-
вала за ними по пятам, 
но они о ней не думали, 
главным для них было — 
остановить врага. Огром-
ное количество солдат 
осталось лежать в чужой 
земле, тысячи пропали без 
вести, а сколько вернулось 
их домой искалеченными 
на всю жизнь.

 События Великой Оте-
чественной войны не обо-
шли и мою семью. Мне 
известно из рассказов 
мамы и дедушки, что у 
меня был замечательный 
прадед, который участво-
вал в боевых действиях, 
защищал нашу Родину от 
вражеских захватчиков. 
Мне захотелось узнать 
больше о его жизни.

Мой прадедушка, Петр 
Григорьевич Бочкарев, ро-
дился 17 октября 1917 
года в г. Юрюзани. Во 
время Великой Отече-
ственной войны, в декабре 
1941 года, его призвали на 
фронт. Военную службу 
мой прадед проходил в 
составе 1-го Украинского 
фронта, был рядовым. 
Участвовал в боях за 
Севастополь на Сапун-
горе. 

Двадцать седьмого 
марта 1944 года он был 
послан за военными 
припасами. Несмотря на 
непрестанный пулемет-
но-артиллерийский огонь, 
мой прадед добрался до 
военного склада. Нагру-
зил мины на себя и дви-
нулся к передовой. На 
пути ему встретились 
трое гитлеровцев. Огнем 
из автомата и ручной гра-
натой немцы были унич-
тожены. Мины достав-
лены. За этот подвиг мой 
прадед приказом 23 гвар-
дейской мотострелко-
вой Васильковской крас-
нознаменной бригады 
от 23.04.1944 года был 
награжден медалью «За 
отвагу».  

В конце войны мой пра-
дед был тяжело ранен в 
ногу, попал в госпиталь, 
там ему хирурги хотели 
ампутировать ее, так как 
кость была повреждена 
сразу тремя пулями из 
автомата. В это время 
госпиталь захватили нем-
цы, и прадедушка был 
взят в плен. Немецкий 
хирург провел операцию и 
сохранил ногу моему пра-
деду. Петр Григорьевич 
пошел на поправку, вскоре 
он и еще двое наших сол-
дат бежали из плена. Шли 
около трех дней по лесу, 
затем встретили советских 
солдат.

Возвратился мой праде-
душка инвалидом Вели-
кой Отечественной войны. 
Был награжден медалью 
«За победу над Герма-
нией».

После войны работал в 
тресте «Столовых и ресто-
ранов» Челябторга в г. 
Юрюзани. После долгой 
болезни умер в июне 1973 
года.

Прошло уже 50 лет, как 
не стало моего прадеда, 
но в нашей семье бережно 
хранят память о нем. Я 
очень горжусь своим пра-
дедушкой, который защи-
щал нашу Родину, считаю 
его героем».

Вот так хранят память 
о своих героях, защищав-
ших наше Отечество во 
время Великой Отече-
ственной войны, в семьях 
Юрюзани. И, конечно, не 
только Юрюзани. Это и 
дает нам уверенность, 
что эта память будет 
передаваться потомкам 
героев-победителей, пока 
существует наш народ, 
наша Россия. 

Мой прадед — герой

Ольга ШКЕРИНА 
фото из семейного 
архива ГЛИНСКИХ

В редакцию нашей газеты пришло письмо уче-
ников 5 «А» класса школы №2 г. Юрюзани Дениса 
и Максима Глинских. Ребята рассказали в нем о 
своих героических прадедах. 

общество
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реклама

спорт

Помимо губернатора, 
гостей и участников 
соревнований привет-
ствовали олимпийский 
чемпион, спортивный 
директор Всероссийской 

федерации легкой атле-
тики Юрий Борзаковский и 
победитель Кубка мира по 
ультратриатлону, управ-
ляющий партнер агент-
ства управленческого кон-
салтинга для предприни-
мателей сферы спорта 
Newman Sport Владимир 
Волошин. 

«Я очень рад всех здесь 
видеть. Это действительно 
замечательный спортив-
ный праздник. Это возмож-
ность не только проявить 
себя, но и  узнать больше 
о культуре Южного Урала, 
о самобытной культуре 
нагайбакского народа. Поэ-
тому здорово, что каждый 
год здесь, в селе Париж, 
мы собираемся для того, 
чтобы пообщаться и пока-
зать то, на что мы спо-
собны. Но я уверен, что 
самое главное — это 

участие. Самое ценное и 
самое важное — это то, что 
мы вместе проводим этот 
замечательный день. Дру-
зья, огромное спасибо!» 
— обратился к гостям и 
участникам полумарафона 
Алексей Текслер. 

Губернатор и почетные 
гости наградили победи-
телей забега на 21,1 км. 
Среди мужчин 1-е место 
занял Александр Анто-
нов из Екатеринбурга, 2-е 
место — Иван Кузнецов из 
Первоуральска, 3-е место 
— Никита Павлов из Маг-
нитогорска. 

«Золото» в забеге среди 
женщин завоевала Алек-
сандра Морозова (Ека-
теринбург), «серебро» 
— Елена Седова (Новоси-
бирск), «бронзу» — Анна 
Минуллина (Магнито-
горск). 

После церемонии Алек-
сей Текслер вышел на 
старт одного из забегов — 
«Парижской мили». 

«Я очень рад, что каж-
дый год все больше и 
больше людей приезжают 
сюда, в село Париж. Мы 
обязательно будем про-
должать проводить полу-

марафон. Я уверен, что 
с каждым годом он будет 
интереснее. Хотел бы 
поблагодарить Юрия Бор-
заковского за то, что при-
езжает ежегодно к нам. 
Участие многократного 
олимпийского чемпиона 
— это знаковое событие 
для региона», — отметил 
после забега губернатор.

В свою очередь Юрий 
Борзаковский поблаго-
дарил главу региона и 
отметил высокий уровень 
организации мероприятия: 
«Спасибо Алексею Лео-
нидовичу и его команде 
за настоящий спортив-
ный праздник. В этом году 
больше участников, а это 
значит, что люди идут в 
спорт. Самое главное, что 

они получают от этого мак-
симальное удовольствие». 

В соревнованиях приняли 
участие более двух тысяч 
человек из России и Казах-
стана. В этом году слоган 
полумарафона — «Открой 
Уральский Париж».

Для гостей села Париж 
организаторы подготовили 
масштабную концертную 
и культурно-развлекатель-
ную программу. 

В этом году легкоатле-
тический пробег стал эко-
логичнее. На площадке 
собрали вторсырье, кото-
рое направят на перера-
ботку, кроме того, прошла 
акция «Чистый воздух». 
Для участников изготовят 
супермедаль из пластико-
вой крышки.

На Южном Урале прошел 
Парижский полумарафон

Виктор ВОЛИН 
фото: m.gubernator74.ru 

В Нагайбакском районе, в селе Париж, прошел VII 
Парижский полумарафон. В церемонии открытия 
принял участие губернатор Челябинской области 
Алексей Текслер. Об этом сообщает пресс-служба 
главы региона. 

Сдаются в аренду торговые 
площади в ТК «Эдельвейс» 

г. Усть-Катав, 
МКР-3, д. 7а. 700 руб/м2 

- Выгодное расположение; - 
Большой поток покупателей 

из близлежащих городов; 
- Реклама вашего торгового 
отдела в соц. сетях; - Посто-
янные конкурсы и акции для 
привлечения покупательской 

аудитории; - Дружный коллектив 
Т. 8-919-326-54-54

Продам доску, 
брус от 1 шт. и более. 

Цена от 14500 руб. 
за 1 м3. г. Юрюзань, 

ул. Пушкина, 82. Есть 
доставка — автомобили 

ЗИЛ и Газель. Изготовим и 
установим срубы для бань 
и домов (из бруса), дачные 

туалеты — 10 500 руб., 
собачьи конуры — от 4500 
руб., лавки — от 1000 руб., 
столы и мольберты — от 

3500 руб., теплицы, клетки 
для кроликов и многое дру-

гое по Вашему желанию. 
Т. 8-912-797-47-88 

Срочный выкуп автомо-
билей в хорошем состоя-
нии, по цене, максимально 
приближенной к среднеры-
ночной. Предварительно 
оценить автомобиль вы 

можете 
на сайте autotrg.ru 
или по телефону 
8-912-407-57-21 

Отдел «Спецмеланж»
Костюмы, брюки и куртки 

камуфлированные,  шапки, 
бейсболки

Обувь домашняя, непро-
мокаемая «Эва»

Новое поступление муж-
ских и женских кроссовок 

на сезон осень-зима. 
Ждем за покупками! 

ТК «Эдельвейс», 2 этаж, 
секция 26

Акция 
«Триколор под ключ»

комплект оборудования и 
просмотр 

за 449 руб.в месяц. 
Установка в подарок!
Подробности: магазин 
«Демо», г. Юрюзань. 
Т. 8-912-307-77-46, 

8(35147)2-56-25 

Продам ларек. 
г.Усть-Катав. 

Т. 8-912-322-93-37
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